

❁ もも組 (0歳児) ❁

まだまだ寒い日が続きますが、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるような日も出てきましたね。毎日、元気いっぱいの子どもたち。最近、鉄棒遊びや斜面のぼりなど、手足をしっかりと使った遊びをしています。以前は鉄棒にぶら下がることが難しかった子どもたちですが、今では棒をしっかりと握って5秒、10秒とぶら下がる時間が長くなってきました。斜面のぼりも急勾配ですが、足の指をしっかりと使って、よいしょ、よいしょと上っています。この一年間でたくさんの成長をみせてくれた子どもたち。もも組での生活も残り1カ月ですが、この1カ月もさらなる成長を見せてくれるのを楽しみにしながら1日1日を過ごしていきたいと思います。



❁ ゆり組 (1歳児) ❁

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるような季節になってきました。先月は、寒い日も多く室内での活動も多かったですが、鉄棒、ポール、フープ、巧技台など、さまざまな道具を使って全身を動かして遊びました！ 長い時間ぶら下がったり、ジャンプして飛び下りたり、「できた。」という自信が子ども達のパワーとなって、動きもどんどんダイナミックになってきていますよ☆自然と2、3人が集まり一つの遊びを楽しむ様子や、順番に並ぶ、待つといった遊びの中での小さなルールを、少しずつ理解できるようになり「じゅんばん！」と子ども同士で声をかけあう様子に、体だけでなく心も大きく成長したのだなと嬉しく思います。

今年度も残りわずかとなりました。この一年保護者の皆さまのご理解ご協力のおかげで、子ども達が笑顔で楽しく園生活を送ることができました。ありがとうございました。残り1か月ですが、体調に気をつけながら、散歩や公園にたくさん出掛けて春の自然探しをしたり、最後まで楽しく過ごしていきたいと思います♪



❁ ばら組 (2歳児) ❁

日に日に寒さも和らぎ、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるようになりましたね。天気の良い日にはどんどんお散歩に出て春を見つけていこうと思います❁体を動かすことが大好きなばら組さん。戸外ではお友達同士で誘い合い、おいかけてをしたりかくれんぼをしたり、手をつないでゆっくりとお散歩を楽しんだり。また、だるまさんが転んだにも挑戦中！繰り返し遊ぶ中で、ルールを理解したり、お友だちに優しく教えてあげたりする姿もありました😊大きなグラウンドやホールでは、ミニフープをバトンにしてリレーを行いました。順番や隣の走者を意識しながら全力疾走！観戦中は大きな歓声が飛び交っています🔥進級を今か今かと心待ちにしている子どもたち。一つお兄さん・お姉さんになる喜びをそれぞれに感じているようです。来年度へ向け少しずつ準備をしながら、残りの日々を全員で思い切り楽しんでいきたいです🌟



❁ すみれ組 (3・4・5歳児) ❁

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるようになったこの頃です。2月は節分があり子どもたちも準備万端で挑んだ豆まき。今年はお面もクオリティーが上がりとても上手に作っていたので、さくらとすみれ組で交代しながらオニ役と豆まきを楽しめました♪
すると…怖いオニの登場！！
みんな一致団結して豆まきをして鬼退治する姿が可愛かったです🍡
そして先月成功できなかった氷作りについて❄️
大寒波の日に、水を入れておいておくとしただけですが氷の膜ができていし子どもたちは「なんで？なんだろう？」「このまえよりさむかったからかな？」と謎を深めあっていました！
さて、今年度もいよいよわずかとなりました。
来年度へ向けみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々もおもいきり楽しみたいと思います。子どもたちが素敵な毎日を送るのも、保護者の方々へのあたたかなご協力があってこそです。この1年間、すみれ組の担任として過ごせた日々はとても幸せでした。本当にありがとうございました。



❁ さくら組 (3・4・5歳児) ❁

今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿にうれしさを感じています。散歩中や遊んでいる時など、自然に卒園の歌を口ずさむ子どもたち、そんな中5才児のお友だちが「なんかさみしくなってきた」「卒園式を考えると悲しくて頭がパンパンになる」と、嬉しい気持ちや大きな期待、ちょっぴり不安な気持ち、押し寄せるさみしさなど、今までに経験したことのない複雑な思いをこっそり伝えてくれました。

先日、お友だちが「アイロンビーズ」を大量にこぼしてしまいました。すると『大事件だよ!!』と一人が言うと部屋のあちこちから遊びの手を止め、さくら組さんが大集合！！全員で散らばったアイロンビーズを一生懸命に拾い集め、あっという間に大事件は無事解決！この1年共に過ごす中で、お友だちが困っていると「みんなで助け合う！」そんな事が自然に出来る最高のクラスになりました。

週末の積み木の片付けも、遊んでいた、遊んでいなかったなど関係なくみんなで協力して片付けます。コットの片付けもお願いしたわけでもないのに手際よく手伝ってくれます。

そんな姿を見て『大きくなったなあ〜』と涙もろい担任2人は感動で目が潤んでしまう事も度々・・・

このメンバーで過ごす残された時間を、一人ひとりの成長を共に喜び、一人ひとりの思いに寄り添いながら一日一日を大切に過ごしていきたいです。最後になりましたが、1年間、保育へのご理解ご協力、ありがとうございました。至らない点もあった事と思いますが温かく見守って頂き感謝致します。「さくらぐみのみんなありがとう!」





今年度も残すところ1ヶ月となりました。日ごとに成長する子どもたちの姿にたくさんの感動を与えられた日々でした。

笑って、泣いて、喜んで・怒って、ケンカして、悔しくて・どの顔、どの姿も愛おしい思い出として胸に刻まれています。

成長と共に自らをとりまく社会や人間関係が広がっていく子どもたち。これからも、大切にしたい人たちやチャレンジしたい出来事との豊かな出会いがありますように。

人間形成の最も重要な土台作りとなる乳幼児期の育ちに、中崎はな保育園での様々な経験が、かけがえのない一助となったならば幸いです。

夢や希望へ向かって「自分らしく、歩む道を、心から応援しています。この間、至らない点や、配慮が足りないことが多々あったかと存じますが、保護者の皆様のご理解とご協力に心より感謝いたします。

園長

今月のエピソード さくら組

エピソード①

ペンを使ってお絵描きを楽しんでいた男の子。「ペンのキャップはなくなると大変だからお尻にくっ付けておいてね」と伝えると「わかった!」と元気な返事。その後「先生こう?」と尋ねるので見てみると自分のお尻にキャップを付けて真顔でこっちを見ていました.....

もう一度「ごめん!ごめん!ペンのお尻の方にキャップ付けておいてね」と伝えると、「そういうことね!」とニコリ(^_^)♪ 何とも可愛い間違いにほっこりさせられました。

エピソード②

転がしドッチボールをしていた時のこと、お友だちが間違えてボールを転がさず投げてしまい、女の子の胸に当たってしまいました。すると胸を押さえて「心が痛いよ!」と一言... 胸 = 心と表現した姿にキュンとさせられました。

3月の予定

- 3 (月) 幼児クラス会議
- 4 (火) 0 オクラス会議
- 5 (水) 1 オクラス会議
- 6 (木) 5 才児お別れ遠足 (天王寺動物園)
- 7 (金) のびのび
- 11 (火) リトミック
- 12 (水) お別れ会/年長児ドッチボール大会
- 14 (金) 卒園式練習
- 15 (土) 第2回卒園式 (0~3才休園)
- 4・5才児のみ登園
- 18 (火) リトミック/職員会議
- 20 (木) 春分の日休園
- 24 (月) のびのび
- 31 (月) 2024 年度終了
- 4/1 (火) 2025 年度始園
- 2 (水) 第5回入園式

今月のおすすめ絵本

「かみさまからのおくりもの」



ひぐち みちこ 作

あかちゃんが生まれる時、一人ひとりに特別の贈り物が与えられているという心温まるお話。

たとえば、「泣いているあかちゃん」には「歌が好き」という贈り物♪ その他のあかちゃんにはどんなプレゼントが...?

「泣く」という悲しいイメージも「歌声」につなげれば、たちまち楽しいイメージへと昇華します。

一人ひとりの「自分らしさ」は、何ものにも代えがたい特別なプレゼント🎁

作者のあとがきにもほっこりする素敵な一冊です。

3月の誕生児

♡おめでとう♡

